また note. ** 中ドライターのしたの

レポートの全文は北上市の 🔲 🔆 🔲 都市ブランドサイト「きたか みリズム」をご覧ください。





この記事のライターさん 赤平 恵里さん

花や風景、おいしいものが大好きな2児の母。

市内の小中学校では、学校と協働で子どもたちのサ ポートを行っている人が大勢います。今回は「学校図書 館」でのサポート活動をテーマにお話しします。

毎日たくさんの児童・生徒が本を探しに訪れる図書館 には、多くの蔵書がありますが、本棚から館内の周りへ 目を移すと、ハロウィーンやクリスマスといった季節ご とに変わる壁面装飾がいっぱい。これらを作成している のは、「学校図書ボランティア」の皆さん。各自アイディ アを持ち寄り、相談しながら制作しています。活動する 上で意識しているのは「子どもたちが利用しやすい環境 作り」。各校それぞれ活動に特色はあるものの、共通す るのは各自の得意分野を生かして主体的に参画している 点で、できることを無理のない範囲で行っています。

本の読み聞かせや蔵書点検、破損本の修理など、続き はきたかみリズムでご覧ください。



(上)黒沢尻北小図書館のルー ムプレート。ぬくもりを感じ るハンドメイドがすてき! (右)同図書館の入り口で優し く迎えてくれるブックンとし おりチャン。ボランティアさ んの手作りです (下)クリスマスお話会の準

備。子どもたちがたくさん来 てくれるといいな~





きたかみE&Beエフエム です 回



「観音めぐみファンの集い」では、三浦順一さんをゲストに迎え「K-K9○サロン」の公開生収録をしました(令和4年9月17日)









「北上から全 国へ」のコンセ プトの下、北上 市を拠点に歌手 活動を続け、25 年。釜石市出身



パーソナリティ紹介

観音 めぐみさん

K-K9 〇サロン(毎週木曜 9時~、再放送は毎週土曜17時 ~)を担当。北上市と沿岸の架 け橋となれるよう頑張ります。

ですが、デビュー間もない頃にこの町に訪れてご縁をいただ き、現在に至ります。

以前は同郷である三浦順一さんの番組「K-K9〇サロン」 内のコーナー「めぐみのほほ笑みタイム」を担当していました が、現在は2人で番組をお届けする形になりもうすぐ2年。沿 岸地域の話題をお伝えしているこの番組は、北上のKと釜石の Kを由来に、内陸と沿岸を結び、互いが大きな輪でつながるこ とで新たな交流が生まれることを目指しています。全国で応援 してくださるファンの皆さまやリスナーさんからのメッセージ が活動の励みとなっており、ラジオの力を感じています。

これからも応援よろしくお願いいたします。知りたい情報、 教えたい情報などさまざまなメッセージもお待ちしています!

まちの話題

多くの人々でにぎわう秋色の展勝地

10/22 -23

展勝地秋まつり

開村30周年を記念したみちのく民俗村まつり、緑化 まつり、食いしん坊まつりの三つからなる展勝地秋ま つりは、秋本番の展勝地を会場に開催されました。

みちのく民俗村まつりではむかしの遊びコーナーや 「どろ亀村長」こと初代村長・高橋延清さんの回顧展な どを両日開催。緑化まつりと食いしん坊まつりは23日 に行われ、家族連れでにぎわいました。林業機械の搭 乗体験をした鈴木大晴君(2歳・藤沢)は、高い乗車位 置でも怖がらずに「楽しかった」とはにかみました。



10/29



上野中吹奏楽部2大会連続3度目の金賞

10/22

第70回全日本吹奏楽コンクール

上野中学校吹奏楽部は第70回全日本吹奏楽コン クール中学校の部(名古屋市)に出場し、2大会連続 3度目の金賞を獲得しました。

課題曲は「やまがたふぁんたじい 吹奏楽のための」 を、自由曲は「ドラゴンの年」を演奏。部員全員が心 を一つに上中サウンドを響かせ、栄冠に輝きました。 伊藤心菜部長(3年)は「感謝・感動・笑顔を届ける

演奏ができた」と喜び、顧問の柿沢香織先生は「皆さ んの応援が生徒の力になった」と感謝を語りました。

 Π/Γ

北上市消防団が準優勝

全国消防操法大会

鬼剣舞の正式決定に期待

無形文化遺産登録へ 国連教育科学文化機関(ユネス

第42回岩手県消防操法競技会ポ ンプ車の部(7月24日、紫波郡矢巾 町)で初出場初優勝した北上市消防 団第13分団第1部は、第29回全国 消防操法大会ポンプ車の部(千葉県 市原市)に出場し、準優勝に輝きま した。

同部は和賀町山口を管轄してお り11人が在籍。大会の出場選手6 人をまとめた小原享悦部長は指揮 者の優秀選手に選出されました。



コ)の評価機関が、当市の国指定 重要無形民俗文化財「鬼剣舞」を 含む民俗芸能「風流踊」を、ユネス コの無形文化遺産に登録するよう 勧告し、市内各所が喜びに包まれ ました。

正式登録は11月28日~12月3 日にモロッコの首都ラバトで開か れる第17回ユネスコ政府間委員会 で最終決定される予定です。



新城幸也氏がゲスト参加

希望の襷北上ライド

希望の襷北上ライド新城100は初 開催され、県内外から集まった約 500人が市内を駆け巡りました。

当市の友好都市・沖縄県石垣市出 身で、プロロードレーサーの新城 幸也氏が監修したサイクリング コース「きたかみ新城ロード100」を 基本に、100kmと65kmの2コースが 用意されました。休憩地点では北 上のグルメが振る舞われ、晩秋の 景色と食を満喫しました。



11/13

きなかみ